

Pressemitteilung vom 19.12.2022

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071/ 101 - 2129
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

3.000 Euro Weihnachtsspende geht an die Wasserburger Tafel

Bei der Sparkasse Wasserburg heißt es auch dieses Jahr wieder: "Spenden statt schenken".

Die Tradition der Sparkasse Wasserburg „Spenden statt schenken“ und damit Menschen zu unterstützen, die es besonders schwer haben, ist in dieser herausfordernden Zeit aktueller denn je. Anstelle von Weihnachtspräsenten für Kunden und Geschäftspartner unterstützt die Sparkasse Wasserburg in diesem Jahr die Wasserburger Tafel mit einer Spende in Höhe von 3.000 Euro.

Nicht alle Menschen haben ihr täglich Brot - und doch gibt es Lebensmittel im Überfluss. Die gemeinnützigen Tafeln sammeln und verteilen Lebensmittel an sozial und wirtschaftlich Benachteiligte. Gleichzeitig werden so überschüssige, aber qualitativ einwandfreie Lebensmittel vor der Vernichtung bewahrt. Die Wasserburger Tafel, als ehrenamtlich geführte Einrichtung der Diakonie, verteilt wöchentlich Lebensmittel an ca. 200 Personen aus dem Stadtgebiet. Doch die hohe Inflation, aber auch der Krieg in der Ukraine sorgen dafür, dass die Zahl der Bedürftigen immer größer wird. Durch den enormen Bedarfsanstieg werden die gespendeten Waren immer knapper und es müssen oftmals Lebensmittel zugekauft werden.

"Für die Sparkasse Wasserburg war in diesem Jahr schnell klar, dass die Gesamtsumme der Weihnachtsspende an die örtliche Tafel gehen soll. Es ist wichtig den Menschen vor Ort vor allem in dieser angespannten Zeit unter die Arme zu greifen", so Sparkassenvorstand Peter Schwertberger. Bei einem Besuch in den Räumen der Wasserburger Tafel überreichte Peter Schwertberger gerne den Spendenscheck an das Tafel-Team rund um Andreas Geiger sowie Renate Steinbichler und bedankte sich für das unglaublich große Engagement und die tolle Arbeit der über 40 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer.

Pressemitteilung vom 19.12.2022

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.



Foto: Renate Steinbichler von der Wasserburger Tafel (zweite von links); Peter Schwertberger, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wasserburg (mitte); Andreas Geiger, Leiter der Wasserburger Tafel (rechts) gemeinsam mit den ehrenamtlichen Helferinnen.

Wieder geht ein Jahr, mit außergewöhnlichen Herausforderungen dem Ende entgegen. Die Sparkasse Wasserburg bedankt sich bei ihren Kunden und Geschäftspartnern für das Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit ganz herzlich und wünscht ein friedliches Weihnachtsfest sowie viel Gesundheit, Glück und Erfolg für das neue Jahr.